

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1 avril 2025

### Les accueils du mercredi se mettent au théâtre !

La compagnie Euphoric Mouvance donne des cours de théâtre aux enfants des accueils périscolaires du mercredi, une activité ludique et pourquoi pas le début d'une nouvelle passion.



Depuis la rentrée scolaire des vacances d'hiver, Euphoric Mouvance, compagnie de théâtre, conventionnée avec la commune, intervient chaque mercredi au sein de la structure Croc'les mercredis afin d'initier les enfants à la pratique théâtrale et aux jeux d'expression. Les objectifs de ces interventions sont de permettre aux enfants de s'exprimer librement selon leurs possibilités, de favoriser les échanges et la coopération et de développer l'éveil et la curiosité chez les enfants.

### Un apprentissage ludique et pédagogique

Lors des interventions, les enfants vont pouvoir découvrir aussi le monde artistique du théâtre et les nombreuses actions mises en place par la compagnie présente depuis trente années sur le territoire bellerivois.

Lors des deux premiers ateliers, les enfants ont accueilli l'intervenant de la compagnie avec plaisir et ont eu des retours positifs des interventions au cours desquelles ils ont pu découvrir le théâtre et sa pratique de façon ludique et pédagogique.